



Menimipas Apreasiasi Kandang Ayam Arab di Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.KWRI.OR.ID

Feb 5, 2025 - 19:06



Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan (Menimipas) Agus Andrianto mengunjungi Nusakambangan untuk meninjau pelaksanaan program ketahanan pangan nasional. Salah satunya, yang diterapkan di Lembaga Pemasyarakatan Permisan. Kunjungan tersebut dilakukan untuk melihat langsung upaya yang dilakukan dalam menciptakan ketahanan pangan nasional, serta mendorong pengembangan program-program yang mendukung kemandirian di dalam lembaga pemasyarakatan, rabu (05/02).

NUSAKAMBANGAN – Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan (Menimipas) Agus Andrianto mengunjungi Nusakambangan untuk meninjau pelaksanaan program ketahanan pangan nasional. Salah satunya, yang diterapkan di Lembaga Pemasarakatan Permisan. Kunjungan tersebut dilakukan untuk melihat langsung upaya yang dilakukan dalam menciptakan ketahanan pangan nasional, serta mendorong pengembangan program-program yang mendukung kemandirian di dalam lembaga pemasarakatan, rabu (05/02).

Salah satu program unggulan yang tengah dikembangkan di Lapas Permisan adalah pembuatan kandang ayam Arab. Program ini bertujuan untuk menciptakan keberlanjutan pasokan pangan di dalam lapas melalui pemeliharaan ayam yang dapat memenuhi kebutuhan konsumsi sehari-hari bagi penghuni dan masyarakat. Selain itu, program ini juga memberikan peluang kerja bagi narapidana dengan memberikan mereka keterampilan dalam peternakan ayam.

Menimipas, Agus Andrianto dalam kunjungannya mengungkapkan, "Ketahanan pangan di dalam lembaga pemasarakatan sangat penting, baik untuk memenuhi kebutuhan harian narapidana maupun untuk memberikan pelatihan keterampilan yang berguna di masa depan. Melalui program ini, kami tidak hanya mendorong kemandirian lapas, tetapi juga membantu mengurangi ketergantungan pada pihak luar dalam penyediaan pangan. Kami berharap program seperti ini bisa berkembang di seluruh Indonesia sebagai bagian dari upaya pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan nasional."

Kepala Lapas Permisan, Ahmad Hardi, yang turut mendampingi Menteri Agus dalam kunjungan tersebut, menyatakan, "Terimakasih Bapak Menteri IMIPAS dan Bapak Dirjen PAS, Bapak Dirjen Imigrasi, dan Dirut PLN yang telah berkunjung ke kandang Ayam Lapas Permisan Nusakambangan," ujar Hardi.

"Kami percaya ini akan memberikan manfaat jangka panjang bagi mereka, baik dalam aspek ekonomi maupun rehabilitasi sosial. Kami berharap dengan dukungan penuh dari Kemenimipas, program ini bisa terus berkembang dan menjadi contoh bagi lapas lainnya," tambah Hardi.

Selain meninjau program ketahanan pangan, Menteri Agus Andrianto juga menekankan pentingnya penguatan pembinaan dan pemberdayaan narapidana agar mereka dapat kembali ke masyarakat dengan keterampilan yang bermanfaat dan siap untuk berkontribusi dalam pembangunan negara.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen pemerintah dalam memperbaiki kualitas kehidupan di dalam lembaga pemasarakatan, dengan harapan bahwa program-program tersebut dapat mendukung upaya rehabilitasi narapidana serta membantu meningkatkan ketahanan pangan di tingkat nasional.